



Una inversión que ha superado los 7.640.000 euros

Nota de prensa

## El vicepresidente primero del Gobierno y ministro del Interior ha inaugurado la rehabilitación de la Jefatura Superior de Policía de Cantabria

- Las obras han supuesto la reestructuración integral del edificio principal y del área de control y atención al ciudadano, ubicados en el complejo policial de “La Albericia” de Santander
- Las renovadas instalaciones cuentan, entre otras características, con un propio centro de transformación eléctrica capaz de mantener en funcionamiento todos los sistemas informáticos en caso de emergencia; un sofisticado sistema de protección de incendios; seguridad y control mediante circuito cerrado de televisión; paneles solares fototérmicos o uno de los sistemas más novedosos de control programado y automático del edificio

**MADRID, 6 de julio de 2011.-** El vicepresidente primero del Gobierno y ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, ha inaugurado hoy la rehabilitación de la Jefatura Superior de Policía de Cantabria. Unas obras en las que se ha invertido más de 7.640.000 euros y que han supuesto la reestructuración integral del edificio principal y del área de control y atención al ciudadano. Las renovadas instalaciones disponen de avanzados y sofisticados sistemas tecnológicos y de seguridad para facilitar el desarrollo de la labor y servicio policial. Alfredo Pérez Rubalcaba ha estado acompañado durante el acto de diversas autoridades gubernativas en la comunidad autónoma y mandos policiales, entre ellos la jefa superior de policía de Cantabria, la comisaria María Pilar Allue.

El edificio rehabilitado cuenta, entre otras características, con un propio centro de transformación eléctrica capaz de mantener en funcionamiento todos los sistemas informáticos en caso de emergencia; un sofisticado sistema de protección de incendios; seguridad y control mediante circuito

cerrado de televisión; paneles solares fototérmicos; un alumbrado a base de equipos de bajo consumo y alta eficiencia que logra los mejores estándares de calidad en la iluminación, o uno de los sistemas más novedosos de control programado y automático del edificio. La intervención ha consistido en una reordenación completa de los espacios, adaptándolos a las actuales y futuras necesidades.

### **Más agentes, menos criminalidad, mayor eficacia**

Actualmente en la Jefatura Superior de Policía de Cantabria se encuentran en activo 476 agentes, lo que supone más del 90% de ocupación de las plazas previstas en el catálogo de puestos de trabajo, muy por encima de la media nacional. A estos funcionarios hay que sumar 41 agentes en segunda actividad con destino y 40 alumnos en prácticas de la Escala Básica. En total, la plantilla policial se ha incrementado en más de un 35% desde diciembre de 2003. Además, en esta Jefatura trabajan 79 mujeres, entre ellas la comisaria jefa superior de Cantabria, lo que significa casi el 17% de los efectivos disponibles.

En los últimos años la tasa de criminalidad en Cantabria ha descendido notablemente. En el año 2000 la cifra se situaba en un 37,9%, en lo que llevamos de 2011 esa tasa se ha rebajado hasta el 28,7%. Paralelamente la tasa de delitos esclarecidos en la comunidad autónoma ha ascendido hasta situarse en el 59%, muy por encima del 45% del año 2000